

VISITA DE ESTUDIANTES DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE COMITÁN



09 de mayo de 2025

El pasado jueves 08 de mayo, el Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET) recibió la visita de un grupo de 17 estudiantes del Instituto Tecnológico de Comitán, Chiapas. Esta actividad tuvo como propósito fortalecer los vínculos académicos entre instituciones, al tiempo que ofrece a los estudiantes una experiencia formativa en temas clave de innovación educativa y comunicación digital.



La visita estará coordinada por el **Fidel Gordillo**, responsable del grupo visitante, y por **Yazmín Álvarez Sánchez**, responsable de la actividad por parte del CIIDET.

Durante la visita se realizó un taller de producción de recursos digitales, en el cual se realizó una dinámica práctica en la que los estudiantes conocerán el proceso de diseño y elaboración de recursos digitales interactivos, utilizados como apoyo en ambientes de aprendizaje innovadores.

También se impartió la charla sobre comunicación y mercadotecnia digital, que estuvo a cargo de **Ileana Cruz Sánchez**, quien orientó la charla, con la finalidad de destacar la importancia de las estrategias de comunicación y marketing digital en el contexto educativo y profesional actual.

Mediante estas actividades, el CIIDET reitera el compromiso con el fortalecimiento de la colaboración interinstitucional.

